

## CONGRESISTA HERRERA PARTICIPA EN EVENTO SOBRE PRIVATIZACIÓN DE EMPRESAS PÚBLICAS



El Congresista Julio Herrera participó en la audiencia pública denominada: "Por la Vigencia Soberana y el Fortalecimiento de las Empresas Públicas Estratégicas", en donde se debatieron temas como la problemática de las empresas públicas estratégicas y sus implicancias con las privatizaciones, además de los vínculos con la corrupción, que parece se ha enquistado en el Gobierno.

Durante su intervención, el Congresista Herrera, formuló su rechazo a la privatización de las empresas del estado que han demostrado ser estratégicas y que pueden ser más eficientes si los dejaran actuar como lo hacen con las empresas privadas. Claro ejemplo de ello es SEDAPAL, que con recursos propios y del estado viene atendiendo a más del 91% de la población de lima y callao.

A su vez, hizo mención del pedido que realizó días atrás a la Presidencia de la Comisión de Vivienda, para que se priorice ante el Pleno del Congreso el debate del dictamen del Proyecto N° 226-2006-CR, que excluye a Sedapal de los procesos de privatización de las empresas del Estado.

Finalmente, al término de su exposición el congresista Julio Herrera solicitó a los integrantes de la Bancada Nacionalista que se encontraban presentes, le brinden su apoyo, para que al momento de someterse a votación el referido proyecto, este sea aprobado, y de esta manera excluir a Sedapal, del referido proceso de privatización, medida que sin duda alguna abra de beneficiar a los hogares más humildes de lima y callao.